

“Barrage sabō Jyoryū n° 10”

Efficace pour piéger les coulées de débris

■ Prévention des dommages éventuels d'une deuxième catastrophe



L'un des barrages sabō construit dans le but de contrôler les coulées de débris de la rivière Inari et situé en amont du barrage sabō n° 10, a été enregistré en tant que bien culturel tangible et site du patrimoine du génie civil. Il a piégé les coulées de débris et les bois à la dérive pendant le typhon n° 12 en août-septembre 2011 et le typhon n° 18 en septembre 2015, et a protégé la zone en aval contre les dégâts.

Avant la coulée de débris
Ligne de dépôt de débris causés par le typhon n° 18 en 2015



Après la coulée de débris

